



GARDA MEDIA

Dandim 1421/ Pangkep Letkol Inf Fajar Sambut Kunker Danrem 141/Toddopuli Brigjen TNI Sugeng Hartono Di Pangkep

HermanDjide - PANGKEP.GARDAMEDIA.ID

Nov 30, 2023 - 06:42



Dandim 1421/ Pangkep Letkol Inf Fajar Sambut Kunker Danrem 141/Toddopuli Brigjen TNI Sugeng Hartono Di Pangkep

PANGKEP - Kunjungan kerja Komandan Korem 141/Toddopuli bersama rombongan di Makodim 1421/Pangkep. Jl. H.M. Arsyad Kel Padoang Doangan

Kecamatan Pangkajene Kabupaten Pangkajene dan Kepulauan pada Rabu, 29 November 2023.

Kunker Danrem 141/TP Brigjen TNI Sugeng Hartono, S.E., M.M. didampingi Ketua Persit KCK Koorcab Rem 141 PD XIV Hasanuddin Ny. RR. Endang Sugeng Hartono beserta rombongan dalam rangka bersilaturahmi, Perkenalan dan Memberikan pembekalan serta pengarahan kepada anggota Kodim 1421/Pangkep.

Rombongan terdiri dari Brigjen TNI Sugeng Hatono, S.E., M. M (Danrem 141/Tp) dan Ny. RR. Endang widowati Sugeng, S.E., Kolonel Kav Agung Nur Cahyono, S.I.P., M. Tr. (Han) (Kasi Ops Kasrem 141/Tp) dan Ibu, Srd Muaidin (Ajudan), Prk Safar (Driver), Anggota POM (Dankawal Serda Yusril, Driver 1 Kopda Hendra, Driver 2 Pratu Renaldi Prawira), Tim intel (Kapten Inf Darlis (Dantim), Letda Inf Saenal (Dan unit Bansus), Srt Almin dan Srd Rudi K).

Rombongan disambut oleh H. Syahban Sammana. SH (Wakil Bupati Pangkep), Letkol Inf Fajar (Dandim 1421/Pkp), Kompol Hajriadi, A,Md Kep. SH. MH (Mewakili Kapolres Pangkep), Nurul Wahida Rifal, S.H., M.H. (Kajari Pangkep), Ny Kurnia Furuhita Sari (Ketua Persit KCK Cabang XLV Dim 1421/Pkp), Hj. Suriani .A. SE.(Sekda Pangkep), Drs. Abbas Hasan, AP., M.M. (Asisten 3), Anis.SE. (Dirut Keuangan PT Semen Tonasa), H. Sofyan Rajak. Sp.I (Mewakili Ketua DPRD Kab Pkp), Para Perwira Jajaran Dim 1421/Pkp, Para Personil Bintara dan Tamtama serta PNS Dim 1421/Pkp, Ibu Ibu Pengurus dan Persit Dim 1421/Pkp.

Rombongan melakukan serangkaian kunjungan, tiba di Rujab Bupati Pangkep dan disambut Dandim 1421/Pkp bersama jajaran Forkopimda dan Perwira Dim 1421/Pkp dalam ramah tamah dan makan siang bersama.

Setelah melaksanakan Sholat Dzuhur berjamaah Serpas dari Rujab Menuju Kodim 1421/Pkp, disambut di Makodim dengan rangkaian acara paparan Dandim, Pemberian Tali Asih kepada Warakawuri/Jompo, Penandatanganan Prasasti Aula Makodim 1421/Pkp, Meninjau Hasil Ketrampilan dan Kreatifitas Persit Dim 1421/Pkp.

Pengarahan Danrem 141/TP Kepada Prajurit, PNS dan Ibu Persit Dim 1421/Pkp di Tribun Alun-alun lap Citramas.

Selanjutnya Danrem 141/TP Bersama rombongan melaksanakan peninjauan ke Taman Karaeng Patampulo dan Penaburan benih ikan nila di Asmil Bungoro.

Sebelum lanjut menuju Maros Danrem 141/TP bersama rombongan melaksanakan silaturahmi dengan PJU PT Semen Tonasa yang diterima langsung Dirut PT Semen Tonasa H. Asruddin, SE. MM, AK, CA, Kepala Unit Humas Ilyas H M, GM Komunikasi dan LGRC Muh A Darisa, Ka Unit Keamanan Lettu Inf Hamka.

Dalam paparan Dandim Fajar menjelaskan tentang Geodemokonsos dan Iklim Wilayah Kab Pangkep yang meliputi tiga Dimensi, Darat, Pegunungan dan Kepulauan terdairi dari 13 Kec dan 103 Kel/Desa, dengan batas wilayah paling jauh pulau terluar berdekatan dengan Pulau Kalimantan dan Pulau NTT.

"Kesiapan Prajurit Kodim 1421/Pangkep dalam menghadapi pesta demokrasi Pemilu serentak 2024."

"Bid Idiologi terkait Raka raki masih berada di Wilayah Kepulauan."

Fajar juga memberi penjelasan tentang Bid Staf, Pers, Ops, Intel, Log dan Teritorial Wil Dim 1421/Pkp. Demikian juga tentang Situasi dan Rehab Kantor Makodim 1421/Pkp.

Arahan Danrem Sugeng disampaikan agar segala bentuk pengajuan yang di laksanakan oleh satuan tetap laporkan sesuai Prosedur yang ada di TNI - AD.

"Kedepan ada penghargaan kepada para Dandim terkait keberhasilan dalam hibah dan memajukan Satuan." Ungkapnya.

Dikatakan Sugeng, segala persoalan yang ada disatuan harus segera diselesaikan. Tutupnya.